

# EN.CONEXIÓN

Edición 05.24

Boletín mensual

## Plano Internacional

El panorama económico mundial ha mostrado niveles de crecimiento, a pesar de que los principales bancos centrales aún mantienen un tono restrictivo en su política monetaria debido a la persistencia inflacionaria. La actividad económica mundial ha crecido a un ritmo moderado y los indicadores de corto plazo para las principales economías del mundo están en valores positivos (informe WEO).

La economía global exhibe una relativa fortaleza, pero con elevada incertidumbre en torno a las condiciones geopolíticas que condicionan a los bancos centrales a actuar de forma restrictiva en el manejo de su política monetaria, privando en sus decisiones un sentimiento de prudencia.

Según el informe de perspectivas económicas de la economía mundial (informe WEO), las proyecciones

sitúan el crecimiento mundial en 3,1% en 2024 y en 3,2% en 2025, superiores en 0,2 puntos porcentuales a las proyecciones anteriores; esto se debe a una resiliencia mayor de lo esperado en Estados Unidos y en varias economías de mercados emergentes y en desarrollo importantes, así como al estímulo fiscal en China. Aún cuando se realiza una revisión hacia el alza en las proyecciones, estas son inferiores al promedio histórico de 3,8% (2000-19), debido al incremento en las tasas de interés de política monetaria para combatir la inflación, la disminución del apoyo fiscal en un entorno de fuerte endeudamiento y el bajo crecimiento de la productividad.

En Estados Unidos, se prevé que el crecimiento descienda de 2,5% en 2023 a 2,1% en 2024 y 1,7% en 2025; y para la zona del euro se proyecta una recuperación de 0,9% en 2024 y 1,7% en 2025 desde un 0,5% en 2023 (informe WEO).

## Plano Nacional

En la economía local, el Banco Central de Costa Rica (BCCR) para el mes de mayo, ubicó su Tasa de Política Monetaria (TPM) 4,75% anual, la Entidad estima que los ajustes en su tasa de referencia se realicen de forma prudente y gradual, de manera que pueda tener margen de acción para responder ante las condiciones macroeconómicas, en especial, el desempeño de sus principales socios comerciales.

Esta condición tiene un efecto de transmisión hacia el resto de las tasas de interés del sistema financiero, aunado a un menor requerimiento de financiamiento del Gobierno, que ha logrado captar con éxito recursos con asignaciones cada vez más bajas en términos de rendimiento mediante los mecanismos de subastas y canjes.

Por otro lado, el premio por invertir en colones se ha mantenido negativo en lo que llevamos del 2024, condición

que responde a la dinámica de las tasas internacionales, particularmente la tasa de referencia de la FED que ha permanecido sin moverse ante la resistencia de la inflación, y esta situación ha provocado reducción en el diferencial de tasas entre ambas monedas.

Para los fondos de mercado de dinero en colones en un escenario de reducción de tasas de interés, deberán renovar sus inversiones en términos de tasas de interés más bajas, haciendo que el rendimiento ponderado del fondo se vea disminuido.

Para los fondos de mercado de dinero denominados en dólares, en un escenario de tasas de interés como el actual, en donde las mismas tienden a mantenerse, el fondo renovará sus inversiones en términos de tasas de interés más favorables, contribuyendo a la estabilidad del rendimiento ponderado del fondo.

## Términos Financieros

### a considerar:

**FED:** Abreviatura por la que se conoce la Federal Reserve o Reserva Federal, el banco central de los Estados Unidos.

Es la institución responsable de la supervisión del sistema bancario, y de definir y aplicar la política monetaria del país, que es una permanente referencia para los mercados bursátiles y monetarios.

**Persistencia Inflacionaria:** Puede ser definida como la característica que tiene la inflación de desviarse de su comportamiento que en promedio ha observado en el largo plazo, debido a diferentes tipos de choques, y que dificulta a que retorne a su nivel original.



## ¡3 maneras de organizar sus finanzas!



**Defina** un monto fijo de inversión, quincenal o mensual. Separe los ingresos de sus inversiones.

**Destine** un porcentaje de sus ingresos para invertir, algunas veces podrá ser más otras menos.



**Revise** su cartera de inversión al menos una vez al año para asegurarse de que sigue alineada con sus objetivos financieros.



Servicio al Cliente  
2549-2880



Chat  
Web BCR Fondos



Correo  
bcrfondos@bancoobr.com



Whatsapp  
2211-1135 opción 11



Telegram  
2211-1135 opción 11

Antes de invertir solicite el prospecto del fondo de inversión. Los rendimientos producidos en el pasado no garantizan un rendimiento similar en el futuro. La autorización para realizar oferta pública no implica calificación sobre el fondo de inversión ni de la sociedad administradora. La gestión financiera y el riesgo de invertir en este fondo de inversión, no tienen relación con las entidades bancarias o financieras u otra entidad que conforman su grupo económico, pues su patrimonio es independiente.